



COP 29 JAPAN PAVILION

鬼塚 友章

HESTADAIKAN
代表取締役社長

高村 ゆかり氏

東京大学
未来ビジョン研究センター教授

太陽光で電力コスト削減 COP29、企業に脱炭素促す

気候変動に対応すべく世界の国・地域がアゼルバイジャンのバクーに集い、地球温暖化対策の国際ルールについて話し合った第29回国連気候変動枠組み条約締約国会議(COP29)。不動産や住宅事業を手掛け、2024年夏には柔軟に曲がるフレキシブル太陽電池を発売するなど脱炭素に向けた取り組みを積極的に進めているHESTADAIKANの鬼塚友章社長もCOPの会場を訪問。環境問題に詳しい東京大学未来ビジョン研究センターの高村ゆかり教授と、これからの企業の取り組みについて話し合った。

鬼塚 私は今回のCOP 29が初めての参加なのですが、会場で政府や非政府組織(NGO)、少数民族の代表が地球規模で大きな問題に立ち向かおうとする熱気を感じています。

高村 一方、こうした人類・地球規模の問題に對処するべく様々なステークホルダーがCOPの会場に集まっているのを見る

と、問題解決に向けた希望も感じます。

同時に私たち企業としてもしっかり向き合ふ必要があるとも思っていますが、高

脱炭素、取り組み加速必要

(カーボンニュートラル)にするだけではなく、まさに今から排出削減の取り組みを相当に加速させることができます。

米国では25年から再びトランプ政権が立ち上ります。17年からのトランプ政

権一期目の経験に照らすと、化石燃料の開発規制や環境規制の緩和・撤廃を行つ

のではないかと見られています。アメリ

カ第一主義をとる政権の誕生は、気候変

動問題だけではなく多数国間の国際協調に

大きな影響を与えるおそれがあります。

ただ、自治体・州・民間企業・金融機関

など非国家主体が気候変動対策を先導

し、連携する動きが広がっており、特に

企業や金融機関は自らの経営課題として

気候変動対策に取り組む点が一期目と

異なります。COPでも民間の取り組

みに注目が集まっています。

軽く、薄く、曲がるパネル

鬼塚 化石燃料が地球に大きな負荷を与えていたり、太陽光や風力などの再生可能エネルギーの活用は欠かせないと考えています。そのう都市部で利用できる現実的な可能性があるのは太陽光です。

私たちが60年以上続いた住宅不動産関連企業で、安心安全快適な居住空間の提供企業理念です。以前、旧来型のガラスパネルを個人住宅に販売したことがありましたが、建物の耐震構造とパネルの荷重の大きさとの関係から設置できなくなってしまった。そこで24年夏から新しいタイプの太陽光パネルとして、オリジナルのフレキシブル太陽電池「HESTASO」を開発しました。従来の太陽電池よりも重い「ESTASO」を発売しました。従来の太陽電池と比べてとにかく軽量で、厚さはわずか3mm。柔軟に曲げられるのが特徴です。

建物に重きの負担をかけないため、私たちのHESTASOのように今まで太陽光パネルを設置できなかった木造建築でも簡単に施工できるようになります。曲がる太陽電池としては鉛とヨウ素を原料として使うペロブスタイト型の開発が進んでいますが、一般的に普及するには年数がかかります。

気候変動は「今こそにある危機」であり、

建物に重きの負担をかけないため、

今まで太陽光パネルを設置できなかっ

た木造建築でも簡単に施工できるよう

になります。曲がる太陽電池としては

鉛とヨウ素を原料として使うペロブ

スタイト型の開発が進んでいますが、一

般に普及するには年数がかかります。

気候変動は「今こそにある危機」であり、

建物に重きの負担をかけないため、

今まで太陽光パネルを設置できなかっ

た木造建築でも簡単に施工できるよう

になります。曲がる太陽電池としては

鉛とヨウ素を原料として使うペロブ

スタイト型の開発が進んでいますが、一

</div